



RIZKA/DAIR: JOGJA

**HASIL KERJA KERAS:** Pembukaan pameran perdana angkatan 13 RPC UMY yang mengusung tema Pola Rita. Para pengunjung antusias menyaksikan karya-karya yang dipamerkan.

# Anggota Baru RPC UMY Pamerkan Karya Foto

**IOGIA** - Awal tahun menjadi awal mula perjalanan. Ini bisa diibaratkan sebagai sebuah cerita. Memulai tahun 2016, anggota baru Release Photography Club (RPC) UMY menggelar pameran perdana di Awor Gallery and Coffee, Jogjakarta, Rabu (6/1).

Komunitas fotografi UMY setiap tahun bertambah anggotanya. Kali ini sudah memasuki angkatan 13. Untuk menyambut mereka, digelarlah pameran foto ber-

tema Pola Rita. "Ini merupakan pameran perdana bagi adik-adik tingkat kami di RPC, yakni angkatan 13. Mereka mau baru belajar fotografi dari nol. Biasanya, setiap angkatan selalu menggelar pameran," ungkap Ketua RPC UMY Anggota di sela pameran. Anggota meneruskan, tema Pola Rita berarti pola yang bercerita atau cerita di dalam sebuah pola. "Pola Rita sebenarnya tema yang

disepakati bersama. Mulai dari pengurus komunitas hingga mereka yang pameran. Di sini, kami mencoba memadukan *taking* dan *making*," jelas Anggota Sukirman, selaku kurator pameran. Menekankan pada peserta pameran menajamkan pada konsep, mengombinasikan isi pesan dan mewujudkan dalam visualisasi. Alumni UMY ini memang menekankan pada *taking* dan *making*. Selain itu, mereka diingatkan untuk tidak hanya bergantung pada *moment*, namun mampu menghasilkan karya dengan konsep dan isi cerita dalam visual.

"Bagi saya, hasil karya yang dihasilkan bukan nomor satu. Nomor satu itu adalah bagaimana kawan-kawan berproses membuat karya. Mulai konsep, bagaimana mempersiapkan isi ceritanya, lalu memvisualkan dan eksekusi, tegasnya. Ayu, salah satu anggota, baru RPC UMY mengaku terbantu atas pendampingan dari kurator. "Pengerjaan karya kurang lebih maksimal, eh ternyata kurator bilang kurang. Saya sempat bolak-balik ambil foto lagi," katanya. Pameran foto tersebut digelar hingga 13 Januari 2016. Tidak hanya dari kalangan UMY, pameran ini juga dihadiri mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di-DIJ. (mg2/hes/ty)